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Beratung Tag Behandlung 
   

Der Oberbürgermeister 22.06.2021 nicht öffentlich 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr 08.07.2021 öffentlich 
Finanz- und Grundstücksausschuss 14.07.2021 öffentlich 
Stadtrat 09.09.2021 öffentlich 

 
 
Thema: Aufwertung der Fläche zwischen dem Jugendtreff und dem Spielplatz Am Neuber 
 
 
Mit dem Beschluss des Antrages A0050/21 durch den Stadtrat in der Sitzung vom 18.03.2021 
mit der Beschluss-Nr.: 849-030(VII)21 wird der Oberbürgermeister gebeten, für die Fläche 
zwischen dem Jugendtreff und dem Spielplatz Am Neuber Maßnahmen zur Verbesserung der 
Aufenthaltsqualität zu prüfen, z.B. durch das Aufstellen von Beims-Bänken. 
 
Es ergibt sich nachfolgende Information: 
Mit dem Beschluss der Spielplatzflächenkonzeption 2021-2025 (2030) der Landeshauptstadt 
Magdeburg (DS0008/20, Beschluss-Nr. 722-021(VII)20) wurden die prioritären Maßnahmen u.a. 
für den Neubau, die Sanierung, die Erweiterung und auch für den Rückbau der öffentlichen 
Spiel- und Freizeitflächen festgeschrieben. Die Maßnahmen sind mit der erforderlichen 
Finanzierung untersetzt und mit dem städtischen Haushalt abgestimmt. 
Gemäß der Spielplatzflächenkonzeption 2021-2025 (2030) der Landeshauptstadt ist eine 
Sanierung oder Erweiterung des Spielplatzes SP036 „Am Neuber“ nicht geplant. 
 
Mit dem Austausch der Spielgeräte Ende 2020 erfolgte die Anordnung verschiedener 
Sitzmöglichkeiten im Bereich der Sandspielfläche. Weitere Sitzmöglichkeiten befinden sich im 
Bereich des Kleinkindspielbereiches und oberhalb der Beach-Volleyballanlage. Bereits im 
Herbst 2019 erfolgte der Aufbau einer Jugendschutzhütte mit integrierten Sitzmöglichkeiten für 
die Jugendlichen des Stadtteils. 
 
Aus Sicht der Verwaltung wurde die Aufenthaltsqualität mit den oben genannten Maßnahmen 
deutlich verbessert. Sitzmöglichkeiten in unterschiedlichster Form von Sitzsteinen, Pfosten, 
Podesten, Bänken etc. sind zahlreich und vielfältig auf dem Spielplatz vorhanden. 
 
Eine Anordnung von weiteren Bänken zwischen dem Jugendtreff und der Sandspielfläche 
gestaltet sich aufgrund der Geländetopographie als schwierig. Zusätzliche Baukosten zur 
Hangsicherung auf Grund des abfallenden Geländes zwischen dem Jugendtreff und der 
Sandspielfläche wären die Folge. Darüber hinaus darf der Unterhaltungsweg des Eigenbetriebs 
Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg nicht eingeschränkt werden. 
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Der Bürger- und Heimatverein Diesdorf wurde über das Prüfergebnis der Stadtverwaltung 
informiert. Es besteht das Angebot durch den Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg (EB SFM) 
eine zusätzliche Bank und einen Abfallbehälter aus dem Bestand des EB SFM auf dem 
Spielplatz zu installieren. Der EB SFM wird dazu den Kontakt mit dem Verein aufnehmen und 
einen geeigneten Standort (Schattenplatz) festlegen. 
 
 
 
 
 
Rehbaum 
Beigeordneter für Stadtentwicklung, 
Bau und Verkehr 
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